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Antwort 
zur Anfrage Nr. AF/0106/2018 

 

Vorlage: AW/0113/2018 Datum: 21.09.2018 

Baudezernent 

Verfasser: 65-Zentrales Gebäudemanagement Az.: 65.10.10 / Scha 

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: LED-Beleuchtung in Sporthallen 

Gremienweg: 

27.09.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die CDU-Fraktion fragt an: 

 

1. In welchen städtischen Sporthallen ist LED-Beleuchtung vorhanden? 

 

2. In welchen Hallen ist noch keine LED-Beleuchtung eingesetzt? 

 

3. Wenn noch keine LED-Beleuchtung vorhanden ist: Wann ist mit dem Austausch zu rechnen? 

 

4. Welche Einsparungen ergeben sich durch den Austausch alter Beleuchtung zu der neuen 

LED-Beleuchtung? 

 

5. Können die Sporthalle Karthause und die Sporthalle der IGS als erste Maßnahme umgestellt 

werden? 

 

 

Antwort: 

 

Zur Beantwortung der Anfrage sind entsprechende Recherchen durchzuführen. Aufgrund des 

kurzen Zeitfensters ist es der Verwaltung nicht möglich, bis zur kommenden Sitzung eine 

umfassende Stellungnahme abzugeben. 

 

Aus diesem Grund erfolgt nach § 19 Abs.1 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Stadt Koblenz 

und der Ausschüsse (einschließlich Sonderausschüsse) und der Ortsbeiräte die Beantwortung der 

Anfrage mit der nächsten Sitzung des Stadtrates am 25.10.2018. 
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